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ndicação N9 0033/99 Em 23 de Fevereiro de 1999

Solicita ao Exm9 Senhor Prefeito Municipal a construção de uma 
Escola de 19 Grau no Bairro Peró.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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0 Veréador"que èsta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina, o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental,,o/ énvio/ de ; expediente ao Exm9 Senhor 
Prefeito Municipal,' solicitando a construção de uma Escola de 19 
Grau no Bairro Peró'. //

, j; x.

3/de Fevereiro de 1999.' J \ > v \

/ . J X
O

SALA DAS SESSÕ
JI

-,1
J,

\ Maria AuxilICadora 'Ramos Mônicâ' 
: ! : ü Vereador - Autor ■ -A 1 ^ '\ '

í

j x/ 4
J U S T- I F I C A T X A

1 *
, ■ /r- o

A,■

A comunidade do Peró precisa,- • com uma certa 
urgência, ''de uma nova Escola que tenha o Curso 'de 19 grau para 
que as crianças . e /.os /adolescentes tenham condições necessárias 
de estudarem. Á\'l!ui^ca'^SG'6Ta \Bairro, não tem
condições nênh\imaxvde'Aõllerecervum^ámbÍLénte A apropriado e digno 
para um alüno. Ela é muito pequena,' .os ^alunos estudam até nos 
corredores. Mão tem':infra-eètruturá xpáha^abrigar os estudantes 
desta comunidadè^. ^.Póssui' apenasAQXúrèo/de IS à 4â série do 19 
grau, com poucasvvagas> Os adolescentèsque cursam de 5â à 8ã 
série são obrigados/k/f requentàremXscolas de outros bairros. Na 
maioria das vezes só encontram vaga no periodo da noite, 
tornando uma preocupação constante para os seus pais, porque 
fica muito perigoso o retorno, tarde da noite, para os seus 
lares.

Com a construção da referida escola a comunidade 
Peró ficará, com toda certez 
de suas crianças e adolescen

do
iais segura em relação ao futuro

tes.

SALA DAS SESSÕES, 21 e Fevereiro de 1999.

Maria Auxiliadora Ramos Mônica 
Vereador - Autor
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